

## L'EuroSIMA et la Fête du Surf s'associent à l'action de l'association 1 EURO POUR L'ASIE

Les surfeurs français se mobilisent. Et vous ?



**« MEME SI LES OBJECTIFS DES CAMÉRAS SE SONT DÉTOURNÉS, L'ASIE A ENCORE BESOIN DE NOUS. NE LES OUBLIONS PAS ! »**

Frédéric Robin, surfeur professionnel et parrain de l'association "UN EURO POUR L'ASIE".

Après le deuil et l'urgence sanitaire, l'heure est à la reconstruction. Sensibilisés par le sort de villages qu'ils avaient l'habitude de fréquenter en quête de vagues, de soleil et d'hospitalité, des surfeurs français ont décidé d'aider leurs habitants à rebâtir leurs vies et leurs maisons en fondant l'association "UN EURO POUR L'ASIE".

**Sa mission** : récolter au sein de la communauté surf les fonds qui financeront la reconstruction de villages côtiers d'Asie du Sud.

Vous aussi, soyez solidaires : donnez !

Stickers en vente sur les compets, dans les shops, les endroits "branchés" surf de la côte, dans les écoles de surf, et plus si affinité...



---

### POUR FAIRE UN DON...

- Libellez vos chèques (de 1 € ou plus) à l'ordre de : "UN EURO POUR L'ASIE" et envoyez les à : "UN EURO POUR L'ASIE", 3 rue de la Négresse, 64 200 Biarritz.
- Compte en banque : Banque Pelletier Bayonne - Compte n°00020228261.

"UN EURO POUR L'ASIE" est une association loi 1901 à but non lucratif. Ses statuts sont disponibles sur simple demande auprès de Maître Olivier Chevallier, 22 le Forum 64 100 Bayonne. Tel : 05 59 31 21 21.